

Referent*in für Stoffpolitik und Kreislaufwirtschaft

Die Delegiertenversammlung beschließt:

In der Bundesgeschäftsstelle wird zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine halbe Stelle „Referent*in für Stoffpolitik“ geschaffen und besetzt. Diese wird in der Abteilung Stoffe und Technologien angesiedelt.

Inhaltlicher Schwerpunkt ist zunächst die Umsetzung der neuen BUND-Position „Herausforderungen für eine nachhaltige Stoffpolitik“ und die Entwicklung der im Gesamtrat beschlossenen BUND „Plastikvermeidungsstrategie“. Durch diese Stelle soll die Unabhängigkeit des BUND im Bereich Stoffpolitik und Kreislaufwirtschaft sichergestellt und eine Abhängigkeit von Drittmitteln vermieden werden. Wichtig ist daher, dass diese Stelle perspektivisch dauerhaft auch unabhängig von der Anwerbung von Drittmitteln gesichert ist.

Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland e.V.
Bundesdelegiertenversammlung 2019
Nürnberg, 9. November 2019